



Condiciones de Uso - Aviso Legal - Política de Privacidad.

AVISO DE POLÍTICA DE PRIVACIDAD.

EliteCover Insurance Solutions, Inc., una corporación de California.

Su privacidad es nuestra preocupación.

Lo valoramos como cliente y sabemos lo mucho que significa la privacidad para usted. Tendrá la oportunidad de revisar nuestras políticas para recopilar, usar, proteger y compartir información la primera vez que hagamos negocios con usted y cada año que sea cliente de *EliteCover Insurance*.

PROPÓSITO DE ESTE AVISO

El Título V de la Ley de Modernización Financiera Gramm-Leach-Bliley (GLBA, por sus siglas en inglés) generalmente prohíbe que cualquier institución financiera, directamente o a través de sus afiliados, comparta información personal no pública sobre usted con un tercero no afiliado, a menos que la institución le proporcione un aviso de sus políticas y prácticas de privacidad, como el tipo de información que recopila sobre usted y las categorías de personas o entidades a las que se puede divulgar. De conformidad con la GLBA, le proporcionamos este Aviso de Política de Privacidad, que le notifica las políticas y prácticas de privacidad de *EliteCover Insurance Solutions, Inc.*

NUESTROS PRINCIPIOS DE PRIVACIDAD

No vendemos información de clientes.

No divulgamos información del cliente, excepto cuando sea necesario o apropiado para proporcionar productos y servicios de seguros, y según lo exija la ley.

No permitimos que aquellos que hacen negocios en nuestro nombre utilicen la información de nuestros clientes para sus propios fines de marketing.

Brindamos a nuestros clientes potenciales y antiguos las mismas protecciones que a los clientes existentes con respecto al uso de la información personal.

Mantenemos medidas de seguridad procesales, técnicas y físicas para proteger la información de los asegurados.

INFORMACIÓN QUE PODEMOS RECOPIRAR

Podemos recopilar, usar y compartir la información que necesitamos para llevar a cabo nuestro negocio, para asesorarlo sobre nuestros productos y servicios, y para brindarle servicio al cliente. Podemos recopilar y mantener varios tipos de información del cliente necesaria para estos fines, incluidos, entre otros, los que se enumeran a continuación.

Tipos de información que podemos recopilar y de qué fuentes:

De ti; en las solicitudes de nuestros productos de seguros e inversión; de otras pólizas o productos que tenga con nosotros; o en otros formularios, a través de entrevistas telefónicas o en persona, su Agente y nuestros centros de contacto.

De sus transacciones o experiencias con nosotros, como su historial de pagos y registros de suscripción y reclamaciones.

De un sitio web de Internet que mantenemos, como información sobre usted que nos permitirá identificarlo como usuario, incluido su nombre, un nombre de usuario, una contraseña y recordatorios de contraseñas.

CÓMO UTILIZAMOS LA INFORMACIÓN SOBRE USTED

Utilizamos la información del cliente, incluida la información del informe del cliente, para suscribir y/o calificar sus pólizas y productos, procesar sus reclamaciones, garantizar una facturación adecuada, dar servicio a sus cuentas, mejorar su experiencia como cliente y ofrecerle otros productos de seguros y servicios financieros que puedan satisfacer sus necesidades.

DIVULGACIÓN DE INFORMACIÓN

Compartimos información sobre nuestras transacciones (como el pago de una prima) y experiencias (como un accidente automovilístico) con usted dentro de los miembros de nuestro grupo corporativo (es decir, afiliados) y con los agentes de seguros de EliteCover para brindarle un mejor servicio y ayudarlo a satisfacer sus necesidades actuales de productos y servicios. Podemos compartir información sobre usted con personas u organizaciones dentro o fuera de nuestra familia de empresas para nuestros fines comerciales cotidianos (siempre que la persona a la que se divulga la información esté realizando una función comercial, profesional o de seguros para EliteCover Insurance y dicha persona se comprometa a no divulgar más dicha información sin la autorización por escrito del asegurado) y según lo permita o exija la ley (es decir, a una autoridad reguladora de seguros, a una autoridad gubernamental o de aplicación de la ley de conformidad con la ley o en respuesta a una orden administrativa o judicial aparentemente válida, incluida una orden de registro o citación).

Cuando la información se divulga a terceros como se describe anteriormente, requerimos que los destinatarios se adhieran a los procedimientos y prácticas de confidencialidad apropiados para proteger su privacidad.

CONFIDENCIALIDAD Y SEGURIDAD DE SU INFORMACIÓN

Educamos a nuestros empleados sobre los términos de este Aviso y la importancia de la privacidad del cliente. Restringimos el acceso a la información personal no pública sobre usted a aquellos empleados y otras personas que necesitan conocer esa información para proporcionarle productos o servicios, para mantener sus cuentas o llevar a cabo nuestro negocio.

RESPUESTA A LA SOLICITUD DE ACCESO

Tiene derecho a acceder a ciertos tipos de información que guardamos en nuestros archivos sobre usted y a recibir una copia de dicha información. Dentro de los treinta (30) días posteriores a la recepción de su solicitud, le informaremos por escrito sobre la naturaleza y el contenido de la información personal localizable, recuperable y disponible registrada sobre usted en nuestros archivos. También identificaremos a cualquier persona u organización a la que hayamos divulgado o normalmente divulgaríamos esta información en los últimos dos (2) años.

Puede revisar la información identificada contenida en nuestros archivos en persona o recibir una copia de dicha información por correo a un cargo razonable.

SOLICITUD POR ESCRITO PARA ENMENDAR, CORREGIR O ELIMINAR LA INFORMACIÓN EN DISPUTA

Mantener su información precisa y actualizada es muy importante para nosotros. Tiene derecho a escribirnos para solicitar que tenga acceso razonable a su información personal no pública. Si cree que la información que recopilamos es inexacta, puede solicitar que la modifiquemos, corriamos o eliminemos. Dentro de los treinta (30) días posteriores a la recepción de una solicitud por escrito, EliteCover Insurance o un agente que reciba dicha solicitud debe corregir, enmendar o eliminar la información en disputa, o notificarle nuestra negativa a hacerlo, nuestras razones y su derecho a presentar una declaración de disputa si no está de acuerdo con dicha negativa.

INFORME DE LAS ORGANIZACIONES DE APOYO A LOS SEGUROS

La información obtenida de un informe de una organización de apoyo a los seguros puede ser retenida por la organización de apoyo a los seguros y divulgada a otras personas.

PREGUNTAS

Debido a que EliteCover Insurance no comparte información fuera de las excepciones permitidas, no hay necesidad de tomar ninguna medida en virtud de este Aviso. En caso de que tenga preguntas sobre este Aviso de Política de Privacidad, no dude en comunicarse con nosotros al 1-(818) 439-4404 o escribanos a info@ecoverins.com.

AVISO LEGAL

La información y las descripciones contenidas en nuestro sitio web no pretenden ser descripciones completas de todos los términos, exclusiones y condiciones aplicables a cada producto o servicio de seguros ofrecido por EliteCover Insurance Solutions, Inc., sino que se proporcionan "tal cual" y con fines informativos generales. EliteCover Insurance Solutions, Inc. no hace declaraciones ni garantías de que los materiales sean adecuados para sus necesidades, sean completos, oportunos,

confiables o estén libres de errores, inexactitudes o errores tipográficos. EliteCover Insurance Solutions, Inc. no garantiza que el sitio web funcione sin errores o esté libre de virus, gusanos u otras condiciones o componentes dañinos.

ESTE SITIO WEB SE PROPORCIONA "TAL CUAL". EN LA MEDIDA PERMITIDA POR LA LEY, ELITECOVER INSURANCE SOLUTIONS, INC. RENUNCIA A TODAS LAS GARANTÍAS, EXPRESAS O IMPLÍCITAS, INCLUIDAS, ENTRE OTRAS, LAS GARANTÍAS IMPLÍCITAS DE COMERCIABILIDAD O IDONEIDAD PARA UN PROPÓSITO PARTICULAR O DE NO INFRACCIÓN.

El uso de este sitio se registrará e interpretará de acuerdo con las leyes del Estado de California. Si alguna disposición de este Acuerdo fuera inválida según las leyes aplicables, dicha disposición será ineficaz en la medida de dicho conflicto sin afectar las disposiciones restantes de este Acuerdo. Las disposiciones que no se consideren inválidas permanecerán en vigor.

CONDICIONES DE USO

Estos son los Términos y Condiciones de uso de este sitio web <https://elitecoverinsurance.com>. Tal como se utiliza en el presente documento, "nosotros" o "nos" se refieren a EliteCover Insurance Solutions, Inc. Al utilizar este sitio web, usted acepta los siguientes términos y condiciones, así que léalos detenidamente. Estos términos y condiciones pueden ser revisados en cualquier momento a nuestra discreción. Usted está sujeto a dichas revisiones si continúa utilizando el sitio web después de que hayamos publicado los cambios; y le sugerimos que visite periódicamente esta página para revisar los Términos y Condiciones más recientes. Si no desea estar sujeto a estos Términos y Condiciones, no continúe usando o accediendo a este sitio web. Si decide comprar productos o servicios de seguros de EliteCover Insurance Solutions, Inc. a través de uno de sus productores autorizados, se aplicarán los términos y condiciones especificados en su póliza o acuerdo con EliteCover Insurance Solutions, Inc.

RESTRICCIONES EN EL USO DE MATERIALES

Este sitio web es propiedad y está operado por EliteCover Insurance Solutions, Inc. Ningún material de este sitio web o de cualquier sitio web que sea propiedad, operado, licenciado o controlado por EliteCover Insurance Solutions, Inc. puede copiarse, modificarse, reproducirse, replicarse, publicarse, transmitirse, hipervincularse o distribuirse de ninguna manera sin el consentimiento expreso por escrito de EliteCover Insurance Solutions, Inc. Puede descargar el material que se muestra en este sitio web solo para su uso privado. Cualquier información en este sitio web no se distribuirá, modificará, transmitirá, reutilizará, informará, vinculará o utilizará para fines públicos o comerciales sin el consentimiento expreso por escrito de EliteCover Insurance Solutions, Inc.

INFORMACIÓN DE PRODUCTOS Y SERVICIOS

Todos los productos de seguros descritos en este sitio web se proporcionan únicamente con fines informativos. La información contenida en este sitio web no es una oferta de venta ni una solicitud de compra de ningún producto o servicio de seguros. La información y las descripciones contenidas en este documento no pretenden ser descripciones completas de todos los términos, condiciones y exclusiones aplicables a los productos y servicios de EliteCover Insurance Solutions, Inc. y que cualquier cobertura otorgada en virtud de los mismos está sujeta a los términos, condiciones y exclusiones de las pólizas reales emitidas. Los productos y servicios descritos en este sitio web

pueden variar dentro de jurisdicciones específicas en los Estados Unidos de América y pueden no estar disponibles en todos los estados. Esta información solo es aplicable y está destinada a ser utilizada en las áreas en las que EliteCover Insurance Solutions, Inc. está autorizada para suscribir negocios de seguros. Ningún producto o servicio de seguros se ofrece ni se venderá en ninguna jurisdicción en la que dicha oferta o solicitud, compra o venta sea ilegal según las leyes de seguros u otras leyes de dicha jurisdicción.

PRIVACIDAD

Revise la Política de privacidad de EliteCover Insurance Solutions, Inc. disponible en este sitio web. La Política de Privacidad explica qué información puede recopilar EliteCover Insurance Solutions, Inc. de usted en nuestro sitio web y cómo usaremos y protegeremos su información. No recopilamos ninguna información de identificación personal en nuestro sitio web a menos que usted nos la proporcione.

LIMITACIÓN DE RESPONSABILIDAD Y EXENCIONES

En la medida en que lo permita la ley, EliteCover Insurance Solutions, Inc. renuncia a toda responsabilidad, ya sea basada en contrato, agravio, negligencia, responsabilidad estricta o de otro tipo, por daños de cualquier tipo, incluidos, entre otros, daños directos, indirectos, incidentales, consecuentes, especiales, punitivos o ejemplares, y de cualquier manera que surjan de la funcionalidad u operación de este sitio web. Esta limitación se aplica incluso si EliteCover Insurance Solutions, Inc. es expresamente advertido de la posibilidad de dichos daños. Al utilizar este sitio web, usted acepta renunciar a cualquier reclamación contra EliteCover Insurance Solutions, Inc. basada en la calidad o disponibilidad del sitio web, independientemente de la causa. Usted acepta que no seremos responsables por la falta de prestación de servicios o acceso a este sitio web durante cualquier período en el que no pueda funcionar debido a cualquier causa fuera de nuestro control, incluidos, entre otros, desastres naturales, cortes de energía, accidentes, controversias laborales, casos fortuitos o la intervención de cualquier autoridad gubernamental.



22647 Ventura Blvd. #132

Woodland Hills, CA 91364

Tel: (818) 439 4404

info@ecoverins.com

Licencia #6013122